
  

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de São Bento 
Estado do Maranhão 

 

REQUERIMENTO Nº 003/2019 

 

  Na forma regimental, venho perante Vossa Excelência 
depois de submetido à apreciação do plenário, amparado pela 
Legislação Vigente e em conformidade com a Lei Orgânica do 
Município e Regimento Interno desta Casa, REQUERER que a 
Prefeitura de São Bento, através da Secretária Municipal de Saúde, 
determine que às Vans, carros que transportam pessoas para 
tratamento de saúde em São Luis, deixem esses pacientes nos 
respectivos hospitais ou clinicas onde receberão atendimentos 
médicos e não mais até Terminal  do Anel Viário, como vem 
acontecendo. 

JUSTIFICATIVA 

Atualmente as Vans que transportam pacientes que buscam 
atendimento de saúde em São Luis, em especial nos hospitais 
Aldenora Belo, Materno Infantil, Santa Casa, entre outros, estão 
deixando essas pessoas somente até o Terminal do Anel Viário o que 
tem causado sofrimento ainda maior para quem já está com a saúde 
bastante debilitada. Em muitos casos, são atendimento delicados, tipo 
hemodiálise. 

Diante desse drama vivido por essas pessoas, é que peço, na 
forma regimental, ao prefeito e também ao secretário de saúde que se 
sensibilizem e determinem com máxima urgência que essas VANS 
contratadas pelo município de São Bento para o transporte de pessoas 
que buscam atendimento fora do domicílio, deixem todos os pacientes 
e respectivos acompanhantes nos hospitais ou clínicas onde 
receberão atendimento médico.  

  

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Vereadores  

Plenário Hibraim Almeida 

 

 São Bento – Ma em 07 de maio de 2019 

 
Isaney Dias 

Vereador 


